



SINIESTRO FORESTAL PROVOCÓ AMPLIO DESPLIEGUE.

## Incendio en Chillán Viejo consume 12 hectáreas de matorral y pastizal

**EMERGENCIA.** *Histórica comuna se encontraba bajo Alerta Roja.*

**E**n horas de la tarde de ayer era posible ver en los cielos de de la intercomuna una densa columna de humo, producto del incendio forestal denominado “Los Colihues”, en Chillán Viejo. Sin embargo, hasta el cierre de esta edición había consumido 12 hectáreas de matorral y pastizal, pero que gracias al trabajo de brigadistas de Conaf, bomberos y el despliegue de un importante grupo humano y de recursos aéreos y terrestres, evitaron que las llamas afectaran viviendas, como en algún momento se temió lo que llevó a declarar Alerta Roja por parte de Senapred en la histórica comuna.

“El incendio forestal (Los Colihues) está ocurriendo en la comuna de Chillán Viejo, denominado Los Colihues, el que actualmente lleva una afectación de 12 hectáreas, particularmente pastizal y

matorral. Es un siniestro que está activo, en combate, contexto en el que existen recursos de Conaf (terrestres y aéreos) trabajando en el lugar. Más personal técnico, puesto de mando, como también recursos importantes de bomberos de Chile de diferentes comunas y compañías de la región de Ñuble”, puntualizó Juan Salvador Ramírez, director regional de Conaf, quien junto con invitar a los vecinos a seguir con las medidas de cuidado y prevención, explicó que “la región actualmente se encuentra bajo dos alertas. “Una Roja por calor extremo y otra Temprana Amarilla por amenaza de incendios forestales. Por ello, reiteramos no utilizar herramientas con fuentes de calor que generen ignición, particularmente en zonas de vegetación. Recordar que es labor de todos cuidar nuestra región de Ñuble”. ❧